

Ilmo. Ayuntamiento de La Oliva

VISITA A LAS INSTALACIONES

Se informa a los interesados en la licitación de los Servicios de Vigilancia y Seguridad de edificios Municipales del Ayuntamiento de La Oliva y La Tenencia de Alcaldía de Corralejo, que la fecha prevista para visitar dichas Instalaciones, será el próximo viernes, 18 de junio de 2021, a las 09:00 a.m. en el Ayuntamiento de La Oliva, ubicado en la calle Emilio Castellot Martínez 2, La Oliva y seguidamente en la Tenencia de Alcaldía en la calle María Santana Figueroa, Corralejo. Aquellos que deseen asistir, deberán enviar previamente, un correo electrónico a contratacion@laoliva.es siguiendo las instrucciones detalladas en el Anexo VI.

El Técnico de Contratación.



Ilmo. Ayuntamiento de La Oliva

ANEXO VI: MODELO DE VISITA A LAS INSTALACIONES

Abierto el plazo de admisión de ofertas del procedimiento de contratación de referencia y al objeto de que los interesados puedan conocer la localización exacta y las características de los inmuebles, se ofrece la posibilidad de que los licitadores puedan realizar una visita, solicitando de forma obligatoria autorización previa por correo electrónico, sin la cual no será posible la realización de la misma. La dirección de envío de la solicitud será la siguiente: contratacion@laoliva.es

Asimismo, en el correo se indicarán los siguientes datos:

- Nombre y apellidos de la persona que asistirá.
- Nombre y CIF de la empresa a quien, en su caso, representa la persona que asiste.
- **Certificado de Confidencialidad**, adjunto en la segunda página del presente documento, debidamente cumplimentado y firmado, a través del cual, el representante de la empresa que visite las instalaciones, adquiere el compromiso de confidencialidad respecto a todas las informaciones, documentos y asuntos a los que tenga acceso o conocimiento durante las visitas.

Plazo para presentar la solicitud: hasta el día 16 de junio de 2021.



Ilmo. Ayuntamiento de La Oliva

MODELO DE CERTIFICACIÓN DE VISITAS A INSTALACIONES

D, en nombre y representación de la empresa, ha visitado las instalaciones del Ayuntamiento de La
Oliva y La Tenencia de Alcaldía de Corralejo.
El firmante se compromete a guardar secreto profesional sobre todas las informaciones, documentos y asuntos a los que tenga acceso o conocimiento durante la visita, estando obligado a no hacerlos públicos o difundir cuantos datos conozca como consecuencia o con ocasión de la misma, incluso después de finalizar el procedimiento de adjudicación y/o el plazo contractual.
Se compromete a mantener estricta confidencialidad y a no revelar o ceder datos, ni aún para su conservación o documentos proporcionados por el Ayuntamiento de La Oliva y La Tenencia de Alcaldía de Corralejo, o copia de los mismos, a terceros, para cualquier otro uso no previsto como necesario para el desempeño del servicio objeto de esta licitación, especialmente los datos de carácter personal.
Y para que conste a los efectos legales oportunos, se firma el presente certificado en La Oliva a 18 de junio de 2021.

Firmado: